

世界のデング熱流行状況(更新 7)

2010年5月10日 ProMED 情報

(1) サウジアラビア(ジッダ Jiddah)[Saudi Gazette]

最近 2 週間で 200 名以上がデング熱にかかりました。過去 16 週間で 750 名の患者が確認されました。

(2) サウジアラビア(ジザン Jizan)[in Arabic,machine tras.,edited]

4 月下旬のジザンのデング熱患者は 156 名で、Samtah とジザンの間に感染が広がりました。

(3) イエメン(アデン Aden)[Change]

メディア(Change)によると、アデン州でデング熱が広がっています。

(4) ブルネイ[Asia One Health]

保健省によると、1~4 月第 1 週までにデング熱患者 77 名が発生しました。ブルネイ・ムアラ Brunei-Muara 地区で 67 名、Kuara Belait5 名、Tutong4 名、テングロン Temburong1 名でした。

(5) タイ(プーケット)[Phuketindex]

気温が上昇したためデング熱患者の増加が予想されています。今年これまで 123 名のデング熱患者が入院しました。その結果、プーケットはタイで 11 番目に患者の多い県になりました。

(6) インドネシア(バリ)[The Jakarta Post]

例年のデング熱の発生で、4 月 29 日にバドゥン Badung 県で 4 歳の子供、4 月 30 日にカラングスム Karangasem 県で 11 歳の子供が死亡しました。今年になって Sanglah 病院で少なくとも 6 名(そのうち 4 名は子供)がデング熱で死亡しました。

(7) オーストラリア(北クイーンズランド North Queensland)[Cairns.com]

クイーンズランド州保健局は Wongaling ビーチの住民 1 名と Tully の 3 名がデング熱に感染していたことを確認しました。同局担当者は、これらの患者は 3 月に Tully で起こった流行で感染したのと考えています。Tully でのデング熱流行は 20 年来のことでした。最北端地域 Far North では死亡患者が 7 名となりました。今回の雨季に北クイーンズランドは、50 年間で最悪のデング熱流行です。

(8) フランス(コモロ諸島からの輸入例)[Le Provence.com]

4 月 27 日にコモロ諸島から帰って来たマルセイユ在住の男性が、帰国 3 日後にデング熱の症状を示し、検査の結果デング熱と診断されました。

(9) エルサルバドル[Latin American Herald Tribune]

西ソソナテ Sonsonate 県の 34 歳の女性がデング出血熱で死亡し、死亡患者数は 11 名になりました。2009 年は 12 月 10 日現在で 6,572 名の古典的デング熱患者と 98 名のデング出血熱患者が報告されました。

(10) パナマ[Prensa.com]

保健省は、これまで古典的デング熱 516 名とデング出血熱 1 名を報告しました。発症患者の多い地域は、首都パナマで 128 名、San Miguelito79 名、Cocle67 名、Chiriqui61 名、西パナマ 43 名です。

(11) ベネズエラ[El universal]

最近、少なくとも 15 の州でデング熱の流行がありました。4 月 18~24 日では、ミランダでは少なくとも 204 名のデング熱患者が報告されました。このうち、103 名が首都地区です。今年の全国の累計は、デング熱患者は 26,724 名で、そのうち 10.2%がデング出血熱患者です。

(12) ブラジル(カンポ・グランデ市 Campo grande,MS)[Midiamax]

カンポ・グランデ市の保健局によると、現在までに、同市のデング熱流行で 11 名の死亡患者が確認されました。今年 1~5 月上旬までの届出患者数は、36,655 名に達しました。